

VESTUARIOS PRADITO SATISFECHO CON TODO EL EQUIPO

"El partido ha sido muy difícil"

Antonio Aparicio: "Nosotros pusimos el juego y la presión, ellos estuvieron más acertados"

P.Seguido
TOLEDO

El público al final pidió la hora y desde el banquillo se respiró tras ver como el Toledo vencía por dos goles a uno. Y es que el Novelda fue un equipo que metió presión hasta el final. Santiago Martín Prado reconoció al principio de la rueda de prensa que el partido había sido muy difícil para el Toledo porque en la primera mitad no salieron las cosas como ellos esperaban. Así manifestaba que: "sabíamos que tendríamos nuestras dificultades, el centro del campo era la clave, en la primera mitad, el equipo no llegó a controlar el mismo y ellos nos hacían daño, el Novelda realizaba un juego directo y con peligro, pero el gol del empate llega en tiempo de descuento y precedido de una falta en el medio campo, sin embargo, con la entrada de Pepelu el equipo cambió porque esos problemas de la mitad del campo no los tuvimos en el primer tiempo y el equipo funcionó mejor".

Pradito analizaba la segunda mitad indicando que: "Tuvimos más equilibrio, arreglamos la situación con Guerrero en la banda y Pepelu en la zona media y el equipo funcionó mejor, es una situación que en otros partidos te puedes equivocar aquí lo solucionados y acertamos, por ello el Novelda en la segunda mitad tuvo menos el balón que en la primera parte, de todas formas este equipo hay que contar con él si juega todos sus partidos como hoy, debe de estar arriba".

Al técnico del Toledo se le preguntó sobre el penalty señalado al equipo verde por manos de Cañizares y manifestaba que: "fue un penalty tonto, pero se señaló y

hay que aceptarlo, lo importante es que los jugadores han puesto empeño en el partido y sobre todo han mantenido la tensión y el nivel, esperaba eso de ellos, y ahora debemos pensar en el siguiente rival".

También al técnico del Toledo se le preguntó sobre el rival de hoy en la Copa del Rey de cual manifestaba que: "estaría bien que nos tocara un equipo como el Real Madrid, pero si nos toca un equipo grande, lo mismo nos da, lo digo por la afición que tanto nos está apoyando y que se merece ver a un equipo así en el Salto del Caballo, sería un partido atractivo".

Mientras el técnico del Novelda Antonio Aparicio llegó a la rueda de prensa cariacontecido porque dejó claro al comienzo que: "la iniciativa la pusimos nosotros, si algún equipo debió conseguir la victoria, ese fue el Novelda, el Toledo ha hecho su partido, pero pusimos la presión y ellos los goles y los aciertos, la verdad es que el Toledo me gustó es un equipo que desequilibra con jugadores como Sérvulo y Borja sobre todo este último, con una delantera así se hacen muchos goles, en esta segunda B deben marcar la pauta porque hay pocos equipos como el Toledo que tengan este tipo de jugadores, en el medio campo está Carlos Guerrero que también hace goles a balón parado, por ello creo que este equipo estará a final en los puestos de ascenso".

Sin embargo, Aparicio manifestaba que: "te vas insatisfecho porque el equipo pone el juego y la presión y al final te marchas de vacío, por eso no me marchó a gusto".



JAVIER POZO

Pradito se mostró muy satisfecho de los cambios que realizó en el partido.



JAVIER POZO

Antonio Aparicio se presentó a la rueda de prensa muy desilusionado.



SPONSOR TECNICO
OFICIAL
DEL
TOLEDO S.A.D

